

Der richtige Umgang mit Fotos im Internet

Im Hinblick auf die seit 25. Mai 2018 geltende Datenschutz-Grundverordnung, beschäftigen sich die Vereinsverantwortlichen wieder vermehrt mit der Frage, was bei der Veröffentlichung von Fotos im Internet zu beachten ist. Freilich ist dies in erster Linie keine Frage des Datenschutzes, sondern des Urheberrechts des Abgebildeten. Unser Überblick soll typische Fallkonstellationen im Sportverein wiedergeben.

[Zum Überblick "Der richtige Umgang mit Fotos im Internet"](#)

Auf der Website des Landes Baden-Württembergs finden Sie zudem FAQ zum Thema "Fotografieren und die DSGVO"

[Zu den Fragen und Antworten zum Fotografieren und der DSGVO](#)